

Día del Guardián se celebró en la Escuela Penitenciaria Nacional

Bogotá, 29 de junio de 2021. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC– como cada 29 de junio, se vistió de fiesta, al conmemorar la ardua labor que cumplen aquellos hombres y mujeres que a diario trabajan por la seguridad y la resocialización de la población privada de libertad del país.

El evento se llevó a cabo en la Escuela Penitenciaria Nacional donde estuvieron presentes el Ministro de Justicia y del Derecho, Wilson Ruiz Orejuela, el Director General del INPEC, Mayor General Mariano Botero Coy, el Inspector General de la Policía Nacional, Mayor General Jorge Luis Ramírez Aragón y el Director de la Oficina de Telemática de la Policía Nacional, Mayor General Cein Castro Gutiérrez.

Durante la celebración se galardonó a los mejores funcionarios del Instituto, con la condecoración Servicios Distinguidos, como reconocimiento especial a su trabajo y buena conducta.

Aunque el evento principal se llevó a cabo en el Alma Mater del Instituto, también se transmitió vía streaming y llegó a cada uno de los 132 Establecimientos Carcelarios y las seis Regionales del país, la cuales también hicieron lo propio en cada una de sus sedes.

Desde la creación de la antigua Dirección General de Prisiones, quedó estipulado que, en esta fecha, se celebrara el Día del Guardián, convirtiéndose San Pedro y San Pablo, grandes hombres, paladines y guardianes de la Iglesia en los patronos del Cuerpo de Custodia y Vigilancia que desarrollan sus funciones en el territorio nacional.

Dese día, cada 29 de junio se convierte en una fecha especial para exaltar y estimular el espíritu profesional, la abnegación y el esfuerzo de los hombres y mujeres que hacen parte del Cuerpo de Custodia y Vigilancia y el Área Administrativa del INPEC.

En esta ocasión también se rindió un emotivo homenaje a todos aquellos funcionarios que han ofrendado su vida a causa la labor penitenciaria y a quienes también han fallecido a raíz del COVID19.

Seguimos avanzando por un INPEC Justo y Humano, que ofrece oportunidades de resocialización integral y piensa en sus funcionarios para servir mejor.